

## Krankenhaus erhält 5000 Euro

**Wesseling.** „Jetzt erst recht“ hieß es beim Dreifa-Cup. Beim Tennisturnier auf der Anlage des THC Kronenbusch wurden Spenden für das Dreifaltigkeits-Krankenhaus gesammelt.

Turnierdirektor Dieter Broich freute sich über 16 Frauen und zwölf Männer, die mit Freude um den Dreifa-Cup spielten. Die besten vier Spieler bestritten das Finale. Es siegten die Vorsitzenden des THC, Nicole Lauffs-Radatz und Stefan Weber, die den Wanderpokal erhielten. Platz zwei erreichten Christiane Koch und Winfried Marx.

Alle Beteiligten zeigten sich froh über die Sanierung der Dernbacher Gruppe Via Salus durch eine Partnerschaft mit dem Gesundheitsunternehmen Alexianer GmbH. Dadurch sei der Erhalt des Krankenhauses gesichert. Chefarzt Dr. Rolf Scholer-Everts dankte im Namen der Betriebsleitung für das Engagement der Beteiligten, die mehr als 5000 Euro zusammenbekamen. (jes)